

Hidāyah al-Bāḥiṣ Fī Muṣṭalāḥ al-Ḥadīṣ

Penulis Buku/Kitab : Mawardi Muhammad
Kata Kunci : Hadis, Hidāyah al-Bāḥiṣ
Bidang Kajian : 297.2 Hadis dan Ilmu yang berkaitan
Deskripsi :



Kitab ini berjudul **Hidāyah al-Bāḥiṣ Fī Muṣṭalāḥ al-Ḥadīṣ**, ditulis oleh Mawardi Muhammad (Wakil Direktur Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Imam Bonjol),Kitab ini ditulis sebagai Kitab pedoman bagi siswa Madrasah Islamiyyah dalam mempelajari Ilmu hadis, Kitab ini ditulis menggunakan bahasa Arab yang ditulis secara ringkas dan agar mudah dipelajari, dimengerti dan difahami oleh siswa dan masyarakat pada umumnya. Kitab ini berisi hal-hal yang berkaitan dengan ilmu Hadis.

Kitab ini terdiri dari 98 halaman. Ukurannya 19,5 cm x 13 cm. Kitab ini adalah Kitab asli karangan Mawardi Muhammad..

Kondisi Kitab ini baik,namun sudah mulai memudar tulisannya dan bagian halaman satu hingga halaman tiga tidak ditemukan atau hilang. Kitab ini sudah dicetak oleh “Maktabah al-Manār” Padang Panjang, Bentuk tulisannya adalah prosa. Bahasa dan aksara yang digunakan adalah Arab.

Kitab ini diperoleh dari Perpustakaan (Koleksi) Pribadi Buya Apria Putra, yang bertempat di Batu Baraia - Pakan Sabtu, Kecamatan Luhak, Kabupaten Lima Puluh Koto, Payakumbuh, Sumatera Barat. saat inisampelnya ada di Perpustakaan Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI, Jl. M.H. Thamrin No. 6 lantai 2 Jakarta Pusat. Penelitiannya dilakukan pada tahun 2013 oleh Ridwan Bustamam, Peneliti Puslitbang Lektur, Khazanah Keagamaan, dan Manajemen Organisasi, Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama. Lokasi Penelitiannya di Kabupaten Lima Puluh Koto, Payakumbuh, Sumatera Barat.

Kitab ini membahas, *Faḍīlah Aṣḥāb al-Ḥadīṣ, Tārīkh Tadwīn al-Ḥadīṣ, awwal Man Amara Bi Kitābah al-Ḥadīṣ wa Tadwīnuh Umar bin Aziz, Afrād al-Ḥadīṣ bi at-Ta'rīf, al-Kalām 'alā 'ilm al-Ḥadīṣ, Aqsām al-Ḥadīṣ, Syurūṭ al-Ḥadīṣ al-Mutawātir, Taqṣīm al-Mutawātir, al-Aḥād, al-Masyhūr, al-Azīz, aṣ-Ṣaḥīḥ, aṣ-Ṣaḥīḥ Liẓātih wa aṣ-Ṣaḥīḥ ligairih, al-Ḥasan wa Taqṣīmuḥ, al-Ḥasan Liẓātih wa al-Ḥasan Ligairih, Fawāid, aḍ-Ḍa'īf, al-Mursal, Mursal aṣ-Ṣaḥābī, al-Munqaṭi', al-Mu 'allaq, al-Marfū', al-Mauqūf, al-Maqtū', al-Muḍṭarib, al-Garīb, al-Musnad, al-Muttaṣil aw al-Mauṣūl, Asy-Syāz wa al-Maḥfūz, al-Munkar wa al-Ma'rūf, al-Mudarraḥ, al-Mu 'allal, dst.*